Motivaciones para el Retiro

Resonancias

- ¿Qué te impactó del video?
- ¿te sentiste identificado con alguna escena?
- ¿hay aspectos de mi vida en los que no "debo rendirme" y seguir intentando?

Nuestro retiro

- Es una oportunidad para encontrar nuevamente el rumbo de nuestra vida
- Para darle forma a nuestra identidad
- A la escucha de lo que Dios ha soñado para nosotros
- Don Guanella ha recorrido este camino y puede ayudarnos

¿por qué?

Porque el carisma es el don de lo alto que muestra el plan que el Padre creador tiene sobre cada creatura y mediante el cual ésta realiza su semejanza específica con el mismo Dios. Todo carisma subraya un aspecto especial de la realidad divina manifestada en el Hijo según la fantasía del Espíritu.

El carisma es la revelación *definitiva* de quien la persona está llamada a ser, indicando el camino de la autorrealización personal. Lo que hace definitivamente positiva la identidad, mucho más de lo que podrían hacerla las cualidades y habilidades (lo que ya soy, lo que debo y quiero ser), y da sentido a la propia historia.

Es el misterio de su identidad "escondida con Cristo en Dios" (Col 3,3) y destinada a desvelarse en la Iglesia, cuerpo de Cristo, para la santificación de todos. • Un don que hay que vivir con los demás. No hay identidad sin pertenencia. La pertenencia consiste en formar, afectiva y efectivamente, parte de una familia (a distintos niveles) en la que ese carisma tiene una expresión concreta.

• Un don para los otros, sobretodo para los menos afortunados. Una revelación que asume el rostro de los hermanos a través de los que Dios habla y llama a servir.

Don Guanella

Experimentó que *Dios provee a sus hijos con solicitud amorosa de Padre.* Él mismo lo envió a aliviar las miserias humanas y guiado por la voz interior y por los signos de la Gracia, recorrió los caminos de la Providencia, llegando a ser padre de muchos discípulos.

Don Luis Guanella fue enriquecido por el Espíritu Santo con un corazón filial y misericordioso, capaz de sentir a Dios como 'Abba Padre', rico en bondad y providencia... recibió una extraordinaria sensibilidad para ver y socorrer al hombre en su necesidad, descubriendo en él el rostro de Cristo.

Oración de la noche

Anexos\Salmo 138.avi